

Communiqué de presse

**Inauguration d'un nouveau local dédié aux seniors de Talence Thouars**  
**Jeudi 19 décembre 2024 à 17h**  
**Rue Auguste Renoir, Bâtiment Saint-Malo, Quartier Thouars, Talence**

Domofrance et la Ville de Talence s'associent pour répondre au besoin fondamental des seniors : disposer d'un lieu dédié à la rencontre et au partage. Le projet « Rompre l'isolement des seniors de Talence Thouars » franchit une étape décisive avec l'inauguration officielle de ce nouvel espace **jeudi 19 décembre**. Ce local a fait l'objet d'un chantier participatif d'embellissement, réunissant seniors du quartier et jeunes en service civique.

**Un projet collectif pour rompre l'isolement**

Piloté par Domofrance, avec le soutien de la Ville de Talence et de partenaires tels que Faits de Cœurs, Monalisa, le CCAS (Pôle Senior), Karevi, Bonjour les Hirondelles et l'AND-SC2S, le projet « Rompre l'isolement des seniors » vise à créer des moments d'échange entre générations - offrir un cadre propice à des activités collectives - tisser de nouveaux liens sociaux pour et avec les seniors du quartier de Thouars.

Pour l'occasion, plus de 80 seniors ont été invités pour leur présenter le projet. Un réel engouement s'est manifesté pour les activités futures, et plusieurs ont déjà participé à des rencontres en pied d'immeuble ou à des ateliers collectifs.

Le chantier participatif d'embellissement du local, qui s'est déroulé sur 7 jours, a permis de réunir 3 jeunes en service civique, dont l'un résidant à Thouars, 4 seniors du quartier, encadrés par les Compagnons Bâisseurs, qui ont animé les travaux et les échanges intergénérationnels.

**Une inauguration sous le signe de la fête et de l'espoir**

L'inauguration offrira un moment convivial et festif, dans une ambiance chaleureuse aux couleurs de Noël. M. François Jestin, adjoint à la Ville de Talence, et M. Francis Stephan, Directeur Général de Domofrance, seront présents pour remercier les partenaires, les seniors et les jeunes pour leur engagement.

À cette occasion, des chocolats et un livret souvenir du chantier seront remis aux seniors, en témoignage de leur participation et de leur implication dans ce projet porteur de lien social.

**Une dynamique intergénérationnelle pour l'avenir**

Le projet « Rompre l'isolement des seniors de Talence Thouars » se poursuivra grâce à ce local, qui accueillera des ateliers collectifs et des activités intergénérationnelles. Ce local devient ainsi le centre des futures initiatives pour rompre l'isolement des seniors. Plus qu'un espace, il s'agit d'un symbole d'entraide et d'inclusion pour les habitants du quartier. Cette inauguration marque une étape majeure et donne le ton pour les activités futures, qui renforceront la cohésion sociale à Talence.